

**Motion Huser-Wagen:
Berücksichtigung von Lehrstellen bei der öffentlichen Vergabe**

Geänderter Wortlaut vom 25. September 2006

Die Regierung wird eingeladen die gesetzlichen Grundlagen dafür zu schaffen, dass im freihändigen Verfahren und im Einladungsverfahren bei der Auswahl nach Möglichkeit Anbietende zu berücksichtigen sind, welche Lehrstellen in einem für die Branche und die Betriebsgrösse angemessenen Umfang anbieten sowie zu prüfen, ob und wie weit Lehrstellen in den Katalog möglicher Zuschlagskriterien aufgenommen werden können.